

L'ÉCHAPPÉE BELLE D'UNE ASSISTANTE MATERNELLE

Nous y voilà. Presque 20 ans à garder des bébés.

J'ai commencé en 2004 et j'ai fait de fabuleuses rencontres. Avec les enfants, mais surtout les parents, qui des années plus tard m'aident à garder le lien. Merci d'être là.

J'étais ass.-mat. à la maison, puis en MAM, puis à la maison de nouveau. La MAM, ça a été un sacré voyage. Ne plus tout faire toute seule, avoir un espace pro séparé de ma vie personnelle, c'était bien tant que ça a duré et c'est une expérience qui, avec ses hauts et ses bas, reste encore avec moi à ce jour. Merci Géraldine.

Un grand merci à mes filles, de m'avoir aidée tout au long du chemin. Tout le monde le sait, vous êtes mes amours et je vous aime très fort. J'espère juste vous avoir rendues aussi fières de moi que je le suis de vous.

Pour finir, je peux dire que je vais enfin avoir le temps de faire ce que je veux. Du temps, du temps, et du temps, à n'en plus finir. Je dis ça et demain, je vais me demander ce que je vais bien pouvoir faire !

Mais le plus important, ce qui prime par-dessus tout, c'est qu'à partir de maintenant, je n'aurai plus jamais à me lever avant six heures du matin. Santé !

Maïlie Écrit